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“目前，青云服饰广场的店中店模

式占到整个商场规模的40%，这一比例

超过了合肥的任何商场。”

高总告诉记者，之所以还保留和坚

持这种经营模式，一是店中店更容易彰

显品牌个性，塑造品牌形象，同时更可

以保证充足的货源和优质的服务。二

是在店中店的模式下，会对商场总体客

流量有一定促进的影响。“商场优越的

地理位置确保了巨大的客流量，厂商共

赢的经营目标，这些都是吸引生产商直

接进驻店中店的主要原因，同时，作为

顾客，能领略到情调各异的品牌风格，

既省点脚力又便于比较，这也将吸引更

多的人流量。”在高总看来，这种双赢的

模式给青云服饰广场带来了很好的销

售业绩，今后将继续坚持下去。据了

解，青云服饰广场铆足了劲备战即将到

来的十一黄金周，届时将会有前所未有

的优惠促销力度回馈给消费者。

从启程到现在，13年来，青云服饰广

场一路风雨兼程，高歌猛进，凭借着三张

名片打响市场名气，它以无言的力量，牵

动着、浸润着生活在这里的人们。

【蚊子没有偏爱的血型】传

说，蚊子特别喜欢咬具有某种血

型的人。科学家们对这个话题很

感兴趣，作过一些研究，现有的证

据倾向于“蚊子不挑剔血型”这个

观点。蚊子探测和定位目标主要

是靠二氧化碳、热量、挥发性化学

物质等因素，怕蚊子咬的话，还是

用驱蚊药吧！

三张名片打响市场名气
专访青云服饰广场总经理助理高家玲

合肥商业中心布局以长江路为轴，东、

西以明光路和环城西路，南北分别以红星

路、寿春路为界的2平方公里范围，各大商

场的错位经营已经日趋明朗。青云服饰广

场历经十多年的发展，从一个面向中老年

消费群体的购物场所逐渐转变为面向年轻

时尚消费群体的购物天地。在这十多年的

历程中，青云服饰广场发生了哪些重大的变

化？在竞争异常激烈的四牌楼商圈中，青云

服饰广场有着怎样的市场定位？又具备哪

些市场优势？被商家寄予厚望的十一黄金

周大幕即将拉开，面对这场没有硝烟的战

争，青云服饰广场有着怎样的“深谋远虑”？

借着青云服饰广场 13 周年店庆的机

会，本报记者专访了刚刚上任半年的青云

服饰广场总经理助理高家玲。
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错位竞争，在差异化中求生存。据高

总介绍，1998年对合肥青云楼来说是第一

次转折，安徽金龙投资有限公司入驻重组

了合肥青云楼和舒尔曼两大商场，将青云

服饰广场定位为以经营青少年服饰和中

老年服饰为特色的主题百货。

然而身处四牌楼商圈，主题百货较

多，面对零售市场同质化竞争的激烈冲

击，青云服饰广场当时面临的压力可想

而知，找到一个适合的细分市场显得尤

为重要。“那时候，百货商场都在进行品

牌升级，不少商场已放弃了青少年市场

和中老年市场。”高总介绍，正是看到了

每年中老年消费能力的坚挺，抓住这一

部分顾客将是一部分稳定的市场，青云

服饰广场开始与时俱进调整了经营思

路，重新进行了市场定位，而这一定位

在青云服饰广场已经贯彻10余年之久。

据了解，青云服饰广场目前在合肥

的中老年市场具有一定的影响力，现有

员工500人，其中近一半员工年龄在35

岁以上，较强的稳定性和对品牌的较深

理解，使得她们能够为顾客提供更加优

质贴心的服务。

面对新形势的发展和市场竞争的多

元化，青云服饰广场对商场功能进行了

适当的调整和细分，斥资300多万元在

一楼打造出我省商业首家城市休闲先锋

馆，主要经营时尚前卫的青春休闲服

饰。业内人士分析认为，中老年市场的

后期爆发力不会很大，这对青云服饰广

场的市场定位提出了新的挑战。随着金

龙投资总公司规模的壮大和发展，青云

服饰广场的经营思路也在不断调整，本

着稳定现有销售市场份额为原则，以市

场需求为导向，利用集团总公司的资源优

势，加大快时尚休闲品牌引进力度、拓宽

经营品牌年龄跨度。“而主题百货往往都

是以价位取胜，所以青云服饰广场在因地

制宜发展和培养自己客户群的同时，一直

坚持着时尚不等于高价的经营原则。”高

总也表示，正是基于这一特点，才使得青

云服饰广场能屹立四牌楼商圈13年。

目前，青云服饰广场各楼层特点分

明，一楼为城市快时尚青春休闲服饰，

二楼为较有影响力的中老年和中青年

服饰，三楼为精品男装馆和品牌羽绒

城，整个商场经营面积8000平方米。

名片一：错位发展 突出中老年

名片二：大众价位 风格追时尚

名片三：服务优质 彰显品牌化

【鸡蛋和豆浆，同食不健康？】有流言

说，豆浆中有影响蛋白质消化的物质，和

鸡蛋同吃会造成营养的很大损失。但实

际上，只要豆浆和鸡蛋都煮熟了，就什么

隐患都没有啦。

【亚硝酸盐超标，超的什么标？】日前

有媒体做了个实验，得出“隔夜菜中亚硝

酸盐严重超标”这个结论。但这个“严重

超标”，实际上是对国标的曲解。对于熟

菜，参考酱菜和熟肉制品的国标下结论

才合理，按这两个标准，实验数据离超标

还远着呢。“决不能吃”实在是耸人听闻。

【新出炉的面包有毒吗？】有流言说，

新出炉的面包里酵母还在工作，这时的

面包含有有害的致癌物。但实际上，哪

有酵母在进了烤箱之后还能工作？并且，

如果面包中有致癌物质，不可能热的时候有

冷了就没有。至于刚出炉的面包能不能吃，

我们认为：如果温度高到会烫伤嘴，当然不

能吃。

【小苏打去黑头？疯了！】有流言说

小苏打可以用来去黑头，效果又好又便

宜。但是小苏打根本就无法去黑头，它

的碱性还可能会伤害使用者的皮肤。其

实，即使是那些真的可以去黑头的产品，

对皮肤也有一定的刺激。平时好好保养

才是王道。

【一次性纸杯：只要合格，就是安全

的】网传一次性纸杯盛的第一杯水不能

喝，因为会有蜡或其他有害物质溶于水

中。但市面上一次性纸杯主流产品表面

并未涂蜡，即使用涂蜡的冷饮杯装热水，

根据国家标准，只要产品合格就不会溶

出有害物质。

【鱼浮灵，不是致癌催化剂】网传：

“太活跃的鱼千万别买，渔贩很

可能使用了致癌的催化剂鱼浮

灵。”事实上，鱼浮灵是一类常

用给氧剂的统称，俗名“固体双氧水”。其

作用是补充氧气，而不是催化，也不会致

癌，不能仅仅因为它作用明显就认定它有

害。

【车中的瓶装水并不可怕】

“不要喝留放在汽车里的瓶裝

水”，这是最近广为流传的忠告，

理由是热环境下塑料会产生有

害健康的化学物质。实际上，日

常的高温还达不到塑料的分解

温度。国家标准对高温下溶出

物的规定，将可能的有害物质控

制在很低的水平，不会对健康造

成危害。

【吃一包泡面要解毒32天】

根本就没有依据，对这个谣言我

们早已做过破解。所谓的BHT，

是一种能防止油脂氧化的合法

防腐剂。防腐剂只要按标准使

用，是不会对人体造成伤害的。

其实，如果没有这些合法的防腐

剂，大家倒应该担心刚买到的食

物是否已经变质了。
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